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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru
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Новости z

прогНоз погоды z
Четверг, 30 мая: ночью +17 °с, днём 
+28 °C, ветер южный 5 м/с, давление 755 
мм рт. ст.
Пятница, 31 мая : ночью +17 °с, днём 
+30 °C, ветер  южный 3 м/с, давление 747 
мм рт. ст.
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предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
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3 июня Белгородская 
область перейдёт         
на цифровое вещание

Уважаемые шебекинцы! 
3 июня Белгородская область перей-

дёт на цифровое вещание, что позволит 
обеспечить доступность для всего насе-
ления 20-ти обязательных телевизион-
ных и 3-х радиоканалов в высоком ка-
честве.

Наша задача - максимально помочь 
вам в решении вопросов, связанных с 
переходом на цифровое телевидение. 

Разобраться с новыми технологиями 
пожилым людям помогают волонтёры, 
которые после регистрации заявки по 
телефону «горячей линии» выезжают на 
дом, консультируют граждан и подклю-
чают оборудование.

Из областного бюджета выделены 
средства на оказание единовременной 
помощи малоимущим гражданам для 
приобретения пользовательского обору-
дования по приёму цифрового эфирно-
го телевидения. Уже оказана материаль-
ная помощь 10-ти гражданам, и работа в 
данном направлении будет продолжена. 
Подробную информацию можно полу-
чить по телефону: 8 (47248) 4-07-87.

Консультацию по настройке техни-
ки можно получить по телефонам «го-
рячей линии» (8-800-220-20-02, 8-800-
707-10-03).

В. ЖДАНОВ,
глава администрации

Шебекинского городского округа

Прозвенел звонок прощальный
Праздник Последнего звонка прошёл 
в городской школе №3.  Все учащи-
еся выстроились на торжественную  
линейку. Нарядные мальчишки и де-
вчонки держали  в руках красивые бу-
кеты цветов. Первоклашки радова-
лись окончанию учебного года, выпус-
кники немного грустили. У них скоро 
начнётся новая, взрослая жизнь. Их 
встретили аплодисментами. 

Прозвучал Государственный гимн Рос-
сийской Федерации. Участников праздни-
ка приветствовали и поздравили почёт-
ные гости.

- Дорогие ребята, у вас за плечами не-
простой год. Первоклассники прошли 
свою первую ступень, были взлёты и па-
дения, слёзы и радости. У большинства из 
вас впереди летние каникулы. 

Окончание на 2 стр.

Важна безопасность                              
в купальный сезон

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа В. Н. Жданов под-
писал распоряжение об обеспечении 
безопасности людей и укреплении пра-
вопорядка на водоёмах Шебекинско-
го городского округа в 2019 году. Рас-
поряжением утверждён перечень пля-
жей, определённых для массового  от-
дыха населения на водоёмах. В их чис-
ле  пляж на реке Нежеголь в городе Ше-
бекино по улице Ленина, 62,  и пляж на 
реке Северский Донец в посёлке Мас-
лова Пристань по улице Донецкая.

Утверждён план мероприятий для 
взаимодействия сил и средств по обес-
печению безопасности людей на водо-
ёмах, поручено провести водолазное 
обследование и очистку дна аквато-
рий пляжей, организовать оборудова-
ние этих мест в соответствии с требо-
ваниями правил охраны жизни людей 
на водных объектах.
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Начало на 1 стр.
Я желаю вам набраться сил, для 

того чтобы следующий год был ещё 
более успешным и плодотворным. 
У выпускников сегодня непростой 
день. Очень жаль расставаться с 
родными стенами, одноклассника-
ми и педагогами. Впереди нелёгкий 
этап экзаменационных испытаний. 
Желаю вам мудрости и надежды на 
собственные силы, а они у вас есть,- 
сказала заместитель Губернатора 
Белгородской области Наталия Ни-
колаевна Зубарева.

Она поблагодарила педагогов за 
упорный каждодневный труд, за 
воспитанных и умных детей, роди-
телям пожелала счастья, чтобы бы-
ли успешны и здоровы дети, а всем 
шебекинцам - мира, любви и бла-
гополучия.

-В стенах родной школы выпус-
кники получили достаточно зна-
ний для того, чтобы с высоко под-
нятой головой вступить во взрос-
лую жизнь. Считаю, что Шебекинс-
кий городской округ, родная школа 
полностью вас подготовили для то-
го, чтобы вы твёрдо шагали по жиз-
ни, - подчеркнул  глава админист-
рации Шебекинского городского ок-
руга Владимир Николаевич Жданов. 
-  Ваши достижения и успехи будут 
большой наградой и гордостью для 
учителей, родителей и в целом для 
Шебекино. Где бы вы ни оказались 
на жизненном пути, никогда не за-
бывайте родную школу и то место, 
где вы родились и учились.

Директор школы Дмитрий Вик-
торович Груздев поздравил всех с 
праздником Последнего звонка, 
обращаясь к выпускникам, поже-
лал им усердия, терпения и удачи 
в сдаче экзаменов.

 Заслуженный учитель Российс-
кой Федерации Татьяна Васильев-
на  Шкрогаль сказала, что сегодня 
все собрались у обновлённой пос-
ле реконструкции школы, о которой 
мечтали столько лет. Выпускникам 
она пожелала удачной сдачи экза-
менов, а тем, кто уходит на кани-
кулы - весёлого, беззаботного лета.

Настоятель Свято-Никольского 
храма протоиерей Вячеслав Мок-
роусов призвал перед новыми эта-
пами судьбы чаще молиться, радо-
ваться жизни и за всё благодарить 
Бога. Священник благословил всех 
на добрые дела.

Выпускников приветствовали 
первоклассники, читали стихи. Уче-
ница второго класса Дарья Нечаева 
исполнила песню «Детство». Стар-
шеклассники подготовили яркий 
танцевальный флэш-моб.

Многие ребята получили награды 
за успехи в учёбе, активное участие 
в школьной жизни, победы в твор-
ческих конкурсах и спортивных со-
ревнованиях.  Владимир Николае-
вич Жданов и Наталия Николаевна 
Зубарева вручили значок кандидата 
в мастера спорта по самбо учащейся 
11 класса Юлии Минаковой.

Выпускники отпустили в небо 
разноцветные шары, закружились 
в прощальном школьном вальсе. 
И вот прозвенел последний зво-
нок. 

Выпускники не спешили уходить 
со школьного двора. Им было не-
множко грустно от того, что боль-
ше они не сядут за парты, не откро-
ют тетради, не выйдут к доске. Впе-
реди у них взрослая жизнь. Пожела-
ем им найти и занять в ней достой-
ное место. 

Юлия СВЕРЧКОВА 
Фото автора 

Прозвенел 
звонок 
прощальный

В Воронеже, в самом начале треть-
ей декады мая,  проводился  форум 
сельских депутатов  партии «Единая 
Россия». В форуме приняли участие 
250 человек из пяти областей Цент-
рального федерального округа, в том 
числе – Белгородчины. Наш район  
представлял Сергей Валерьевич Бе-
лоусов – начальник управления фи-
зической  культуры и спорта, замес-
титель председателя Совета депута-
тов Шебекинского городского окру-
га. Именно у него наш корреспондент 
взял интервью.

 - В составе  нашей делегации были 
представители из всех районов области, 
во главе с Губернатором Евгением Степа-
новичем Савченко, - проинформировал 
сразу Белоусов и добавил: 

- Евгений Степанович даже выступал 
на форуме, единственный из всех при-
сутствовавших там губернаторов. Попро-
сил его выступить секретарь Генерально-
го совета «Единой России» Андрей Тур-
чак, заметив при этом, что Белгородчи-

на  - одна из ведущих в России в облас-
ти  развития сельского хозяйства. Губерна-
тор, в свою очередь, вышел с предложени-
ем ввести налог на прибыль для агрохол-
дингов и полученные деньги направлять 
на развитие сельских территорий.

«Я уже пять лет бьюсь над решением 
данного вопроса», - подчеркнул Евгений 
Степанович. И ещё он посетовал на то, 
что в последнее время рождаемость упа-
ла,  чуть ли не в пять раз. Представитель 
Госдумы и один из замминистра обеща-
ли рассмотреть эти вопросы в самое бли-
жайшее время.

- На форуме присутствовал пред-
седатель «Единой России», премьер – 
министр Дмитрий Анатольевич Мед-
ведев.  

 - Кстати, он напомнил, говоря о пред-
ложении  депутатов форума снизить раз-
мер первоначального взноса по льготной  
ипотеке на селе до 10 процентов, что рань-
ше ипотека, связанная с индивидуальным 
жилищным строительством, не развива-
лась, теперь  всё здесь должно изменить-
ся в лучшую сторону.

- Какие ещё вопросы поднимались 
на форуме, что особенно вам запом-
нились?

 - Таковых несколько. Например, запом-
нилось предложение об увеличении объ-
ёма возмещаемых сельхозпредприятию 
издержек от 30 до 70 процентов, связан-
ных с содержанием проходящих практи-
ку студентов. Запомнилось предложение 
о финансировании госпрограммы комп-
лексного развития сельских территорий 
по аналогии с нацпроектами – 99 из феде-
рального бюджета и 1 процент из регио-
нального. Вообще, мне бы хотелось закон-
чить нашу беседу словами Медведева.  Он 
сказал  на форуме следующее: «Мы долж-
ны сохранить отдельный инструмент раз-
вития села, сохранить возможности для 
того, чтобы село развивалось по понят-
ным для всех нас законам, чтобы жизнь 
была комфортной, чтобы на селе продол-
жали оставаться молодые специалисты, 
чтобы у них было желание возвращаться  
в родное село. Уверен, мы сделаем хоро-
шую программу».

Беседу вёл Александр ТАРАСОВ   

На форуме сельских депутатов

 Весна – это не только время посев-
ных работ, но и начало активного 
строительства и ремонта дорог, раз-
личных зданий и сооружений.

 Например, шебекинцы наверняка об-
ратили внимание на то, как ведётся  капи-
тальный ремонт музыкальной школы. Осу-
ществляют его специалисты  фирмы «Мак-
санг», где генеральным директором Юрий 
Владимирович Лицавкин.

 - Это будет практически новое здание, - 

говорит начальник управления капиталь-
ного строительства администрации город-
ского округа Ирина Евгеньевна Ткачёва, 
- ибо полностью переделывается крыша, 
приводится в порядок фасад, внутри по-
мещения ремонтируется система электро-
оборудования, производится штукатурка и 
покраска стен.

 Сдача в эксплуатацию объекта плани-
руется  в средине июня текущего года.

Александр ТАРАСОВ    
Фото автора

Ремонт городской музыкальной школы 
будет закончен в середине июня


